

Alliance (suite) Rappel du contenu

Après avoir usurpé l'autorité sur le monde, Satan se lance à l'assaut du dernier bastion qu'est l'Eglise, le Corps de Christ, son grand ennemi. La bible est un livre de promesses. Lesquelles sont-elles pour qu'en les connaissant je puisse les garder ? Il y a deux promesses : L'Ancienne Alliance et la nouvelle Alliance.

Genèse 15v1 : « **7**Il lui dit encore : Je suis l'Éternel, qui t'ai fait sortir d'Our-des-Chaldéens pour te donner ce pays en possession. **8**Abram répondit : Seigneur Éternel, à quoi reconnaitrai-je que je le posséderai ? **9**Il lui dit : **Prends une génisse de trois ans, une chèvre de trois ans, un bélier de trois ans, une tourterelle et une jeune colombe pour me les offrir. 10**Il prit tous ces (animaux), les coupa par le milieu et mit chaque moitié l'une vis-à-vis de l'autre, mais il ne partagea pas les oiseaux. **11**Les oiseaux de proie s'abattirent sur les cadavres ; et Abram les chassa. 12Au coucher du soleil, Abram fut accablé de sommeil et aussi de frayeur dans l'obscurité profonde... **17**Quand le soleil fut couché, l'obscurité devint profonde ; alors une fournaise fumante et des flammes passèrent entre les animaux partagés. **18**En ce jour-là, l'Éternel conclut une alliance avec Abram en disant : Je donne ce pays à ta descendance ; depuis le fleuve d'Égypte jusqu'au grand fleuve, (à savoir) l'Euphrate, **19**le pays des Qéniens, des Qenziens, des Qadmonéens, **20**des Hittites, des Phéréziens, des Rephaïm, **21**des Amoréens, des Cananéens, des Guirgasiens (Ce type d'**Esprit** méchant insiste sur les choses terrestres, temporelles) et des Yebousiens ».

Pour ces personnes proches de déluge, encore marquées par le souvenir d'un Dieu en colère- à l'exception de Noé et sa famille- de détruire tous les habitants de la terre, cette approche qui défie le principe de l'amour en ce moment.

Une Alliance par définition engage des sujets, sur un contenu, avec un signe pouvant donner à des conséquences.

1-Entre Adam et Dieu, échec- 2- Entre Dieu et Abraham à compléter

L'Éternel s'est engagé par une Alliance qui doit être scellée par des sacrifices d'une génisse, une chèvre, un bélier de trois ans, une tourterelle et une colombe

Abram s'est exécuté. Il a fait sa part. Ce dont il est capable. Et l'Éternel va passer pour signer l'alliance à un moment d'obscurité quand Abram est accablé de sommeil.

Il convient de noter que le rite dont on parle symbolise le partage des responsabilités entre chacune des parties. *Mais en passant seul au milieu des morceaux, Dieu atteste qu'il prend l'initiative du pacte, et que ses promesses sont inconditionnelles. Dans cette alliance, Dieu s'engage pour les deux contractants. Dieu prend sur lui le respect des termes de l'alliance pour les deux parties.*

*Abram n'a rien à promettre, mais il a tout à croire. Et la foi dans les promesses divines suscite des ennemis redoutable, il l'image de la scène décrite dans genèse : « **11**Les oiseaux de proie s'abattirent sur les cadavres ; et Abram les chassa. L'unique travail qui est assigné à Abram est de les repousser les oiseaux de proie afin qu'ils ne volent ou n'abîment l'offrande représentée par les animaux.*

En fait que représentent les oiseaux, en parabole dans les Ecritures ? Les esprits. Or il y a deux types d'esprits selon leurs sources : Soit l'esprit du Christ qui nous donne de manifester les traits de caractère de Dieu ou l'esprit du diable (accusateur) ou Satan qui opère en anti-christs dont le but avoué est pervertir la vérité sortant de la bouche du Christ, et de facto annuler dans notre existence la manifestation de ses promesses. Ainsi les oiseaux de proie, sont des esprits de l'anti-christ qui

s'emploient à se comporter en voleur de sacrifices et qui a déjà infiltré le corps du Christ. Avant d'aller plus loin, voici ce que déclare la parole 1Jean 4v2

*« Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu : tout esprit qui confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu ; **3**et tout esprit qui ne confesse pas Jésus, n'est pas de Dieu, c'est celui de l'anti-christ, dont vous avez appris qu'il vient, et qui maintenant est déjà dans le monde. Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous avez vaincu les faux prophètes, car celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. **5**Eux, ils sont du monde ; c'est pourquoi leurs paroles viennent du monde, et le monde les écoute. **6**Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu nous écoute ; celui qui n'est pas de Dieu ne nous écoute pas : c'est par là que nous reconnaissons l'Esprit de la vérité et l'esprit de l'erreur. »*

*« **8**Mes amis, c'est la dernière heure ! Vous avez entendu dire que l'adversaire du Christ va venir ; or, maintenant, de nombreux adversaires du Christ sont là. Nous savons donc que c'est la dernière heure. **19**Ces gens nous ont quittés, mais ils n'étaient pas vraiment des nôtres ; en effet, s'ils avaient été des nôtres, ils seraient restés avec nous. Mais ils nous ont quittés afin qu'il soit évident qu'aucun d'eux n'était vraiment des nôtres. »* confirmant que dans l'église (ensemble de personnes rassemblées) il y a le froment associé à l'ivraie.

C'est dire que nous appartenons à celui, de Dieu ou de Satan, dont nous portons la semence

-Si le doute (l'incrédulité) qui engendre la peur et ses conséquences est l'une de figure de l'oiseau de proie ;

- L'anxiété, la prostitution spirituelle (le fait d'avoir en soi deux types de semences...). Quand on est sujet à tous ces genres d'esprits, on a toujours peur, on devient fragile, prêt à faire n'importe quoi ? Se laisser par tout vent de doctrines (...). Ne laissons enfermer dans les doctrines dites chrétiennes. Observons ce que dit la parole de Dieu.

Le trouble nous gagne et nous paralyse l'élan et les initiatives. On n'a pas une claire vision de l'avenir. On se montre crédules (maladie de l'âme, une faiblesse spirituelle). On est poids léger sur le plan spirituel (démonstration).

On n'est pas enraciné comme un arbre planté auprès d'un courant. Au moindre vent, on se penche, on se brise on tombe.

Il nous revient de chasser ses doutes et sa peur qui nous envahissent si facilement. C'est le combat de la foi qui vise amener toutes pensées captives à Christ : *« Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élèvent contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance au Christ »*

La sortie d'Egypte a été point de bascule. L'ancienne alliance s'est étendue entre l'Éternel Dieu et les Israélites, son peuple (Fils aîné = Exode 4v22, 'Voici ce que dit l'Éternel : Israël est mon fils aîné.)

Exode 19v5-6 : *« **5**Maintenant, si vous écoutez ma voix et si vous gardez mon alliance, vous m'appartiendrez en propre entre tous les peuples, car toute la terre est à moi. **6**Quant à vous, vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte. »* Moïse a présenté la situation au peuple

Voici leur réponse : *« Nous exécuterons toutes les paroles que l'Éternel a dites. »* Mais voici en réalité ce qui s'est passé : *« Malachie 2v8 : « Moi, le SEIGNEUR de l'univers, je le dis : Vous, les*

prêtres, au contraire, vous vous êtes éloignés du chemin. Par votre enseignement, vous avez trompé beaucoup de monde, vous avez brisé mon alliance avec les lévites. » D'où nécessité d'une alliance nouvelle : « Jérémie31v31 : «

« Bientôt, déclare le Seigneur, je conclurai une alliance nouvelle avec le peuple d'Israël et le peuple de Juda.³² Elle ne sera pas comme celle que j'avais conclue avec leurs ancêtres: j'inscrirai mes instructions non plus sur des tablettes de pierre, mais dans leur conscience ; je les graverai dans leur cœur ; je serai leur Dieu et ils seront mon peuple.³⁴ Aucun d'eux n'aura plus besoin de s'adresser à ses compagnons, à ses frères, pour leur enseigner à me connaître, car tous me connaîtront, déclare le Seigneur, tous, du plus petit jusqu'au plus grand. En effet, je pardonnerai leurs torts, je ne me souviendrai plus de leurs fautes. »

Jésus, le Fils de Dieu a perdu la vie pour nous le prouver.« [7](#)Si, en effet, la première alliance avait été irréprochable, il n'y aurait pas lieu d'en chercher une seconde.[6](#) Mais maintenant, Christ a obtenu un ministère d'autant supérieur qu'il est médiateur d'une alliance meilleure, fondée sur de meilleures promesses. » Heb 8v6-7. Voilà l'héritage que tu as reçu et dont tu dois désormais vivre. Il consiste à marcher par la foi dans l'œuvre du Christ qui nous a accordé grâce sur grâce.

Prions